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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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佐世保ロータリークラブ

Club of Sasebo

令和　00　年　01　月　00　日　　　　　　　第　0,0005　回例会　　　　　　　　　　　NO　6 1 24 3,513 26

会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日は恒例の長寿祈願祭な
らびに祝賀会を開催するとい
うことで、会員各位の移動や
準備の手間等をできるだけ省
くために、本年は例会を祝賀
会前の18時から短縮して行うこととさせて
いただきましたが、多くの方に定刻にお集
まりいただきありがとうございます。
　まずもって、本年年祝いを迎えられた皆
様、誠におめでとうございます。今年一年
のご健勝を心よりお祈りいたします。本日
はときおり雪が降るとても寒い日となりま
したが、11時からの祈願祭においては賀寿
者を含む30名を超える方にご参加いただき、
無事に執り行うことができました。ご参加、
ご尽力いただいた皆様、ありがとうござい
ました。また私自身も賀寿者ということで、
祈願していただく方と祈願主の二度玉串を
捧げるという貴重な体験をさせていただき、
おかげで忘れられない一年となりそうです。
なお、理事以外の皆様には事後報告となり
ますが、昨年末に退会された佐々木秀也さ
んが本年白寿を迎えられるということで、
理事会の承認をいただき、永年の在籍に敬
意を表して本日併せて祈願させていただき
ました。
　また先週の例会の幹事報告の中にありま
したが、元日に発生した能登地方地震の被
災地や被災者の支援を目的とした支援金協

力のお願いが地区からありました。これは
地区内のロータリークラブ単位で支援金を
集め、第2740地区として取りまとめた後、
先方の第2610地区に送るというもので、理
事の方々に相談した上で佐世保ロータリー
クラブとしても協力すべく、本日と次週の
二回の例会において募金箱を設置させてい
ただきます。特に本日は宴席ではあります
が、なるべくタイムリーな対応をしたいと
いうことであえて実施いたしましたので、
ご理解ください。なお、今回の地震の支援
について皆様の中には個人や会社等でされ
る方もいらっしゃると思いますし、こちら
には個人のお名前も金額も残りませんので、
こちらに協力するかどうかについては皆様
の任意とさせていただきますが、できるだ
け多くのご協力をよろしくお願いいたしま
す。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「四つのテスト」

幹 事 報 告
（代理）副幹事　出端　隆治

1.国際ロータリー日本事務局　財団室
　財団室NEWS　2024年1月号

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 53名・欠席 19名・（内免除者欠席 5 名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
0 名・出席率 73.61 ％

《 1月 9日》会員数 71名（出席規定免除 21名）・出席 47名・欠席 24名・（内免除者欠席 13名）・メークアップ 0 名・修正出席率 81.03 ％
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ニコニコボックス
親睦活動委員会　前田　真一

安部　直樹 さん、橘髙　克和 さん
長島　　正 さん、黒木　政純 さん
溝口　尚則 さん、船越　　温 さん
円田　浩司 さん、納所　佳民 さん
　長寿祈願祭ありがとうございました。こ
の後の祝賀会も宜しくお願いいたします。

山下　尚登 さん
　遅くなりましたが、明けましておめでと
うございます。本年もよろしくお願い致し
ます。24日は誕生日で、お祝いありがとう
ございます。また長寿祈願祭並びに祝賀会
も同日開催いただきありがとうございまし
た。いつまでも日本酒が呑めるよう健康に
注意していきたいと思います。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 11,000円
	 累　　計	 826,000円

長寿祈願祭・祝賀会 【傘寿】安部直樹さん　　【喜寿】橘髙克和さん、長島　正さん
【古希】山下尚登さん、黒木政純さん、船越　温さん、溝口尚則さん
【還暦】円田浩司さん、納所佳民さん

2024年1月24日㈬ 〔祈願祭〕11：00 亀山八幡宮　〔祝賀会〕18：20 レオプラザホテル佐世保

＊今後の例会予定＊	
 1月31日	 佐世保地区保護司会
	 副会長　小西　好生	様
	 佐世保地区保護司会
	 薬物乱用防止部長　藤武　透	様
 2月 7日	 社会医療法人財団　白十字会
	 燿光リハビリテーション病院
	 理学療法士　柳武　隆博	様
　　14日	 佐世保市　副市長　西本　眞也	様
	 （仮）「佐世保市のこれから」
　　21日	 創立記念日例会
　　28日	 会員卓話　梅ヶ枝酒造株式会社
	 代表取締役社長　長野　哲也	会員
	 （仮）「ウィスキー作りへの挑戦」

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

長寿祈願祭直前会長挨拶 中村　徳裕
　本日は、朝から雪が舞い散る中、多くの
メンバーの皆様にご参集いただき、賀寿を
迎えられた皆様の長寿祈願祭ならびに祝賀
会を開催できますことに、心よりお慶び申
し上げます。今年度会長の円田浩司さんが、
還暦をお迎えになる当事者であることから、
直前会長としてご挨拶させていただきます。
傘寿をお迎えの安部直樹さん、喜寿の橘髙
克和さん、長島正さん、古希の山下尚登さん、
黒木政純さん、船越温さん、溝口尚則さん、

還暦の円田浩司さん、納所佳民さん、誠に
おめでとうございます。会員のみなさまと
ともに、賀寿を迎えられた皆様のさらなる
長寿を祈願し、お祝いしたいと存じます。
　私が入会したのはちょうど2000年。その
年明けの2001年の長寿祈願祭は、私にとっ
ては良い意味でのカルチャーショックでし
た。
　当時の会場は、料亭「錦」。当時の幹事円
田昭さん、そして今も変わらない米倉洋一
郎先輩にご指導いただきながら、「お流れを
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直前会長挨拶　中村 徳裕さん 賀寿者挨拶 傘寿 安部直樹さん

賀寿の皆さま

賀寿者からの内祝をいただきました

乾杯　福田金治さん 司会　樫村剛司さん

万歳三唱　長島正太郎さん

頂戴します」といいながら賀寿者にお酒を
注ぎに周り、若手のメンバーが一緒に共同
作業で「鯛茶漬け」を作りました。最後の
万歳はその時の一番若い会員ということで
ご指名をいただいたのも記憶に残っており
ます。
　その時のカルチャーショックとは、佐世
保ロータリークラブでは、長寿を迎えられ
た先輩方を、心から尊敬し大切にしている
ということ。それに応えるように長寿を迎
えられた先輩方が、いつまでもダンディー
な紳士として現役であり、引退したお年寄
りというイメージとは全く違う、生き生き
とした人生を、末永く送っておられること
でした。

　その印象は、私が初めて長寿祈願祭に参
加した24年前も、そして今も、全く変わっ
ていません。佐世保ロータリークラブで賀
寿を迎えられた皆様の、ダンディーな歳の
重ね方はいかがでしょうか？会場の皆様、
ご賛同いただける方は盛大なる拍手をお願
いいたします。私たち会員一同、本日の賀
寿を迎えられた方々に倣って、理想的な歳
の重ね方を目指していきたいと存じます。
　それでは、本日賀寿を迎えられた皆様、
また本日ご参集の皆さまの、益々のご長寿
ご健勝ご多幸を祈念し、直前会長としての
ご挨拶とさせていただきます。本日は誠に
おめでとうございます。ご清聴ありがとう
ございました。

安倍様より俳句のご披露「つつがなく　傘寿を迎え　庭の雪」
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：山口　幸生　カメラ担当：坂根　　毅）


